

REVISTA DE REVISTAS

“ANALES DE LA UNIVERSIDAD HISPALENSE”. Facultad de Derecho. Sevilla, 1967. Año XXVIII. N.º II. “Contrato de trabajo y relación de trabajo”. (Balance provisional de una polémica), por Miguel Rodríguez-Piñero y Bravo-Ferrer. “Consideraciones en torno al apartado g) del número 1 del artículo 102 de la Ley de la jurisdicción contencioso administrativa”, por Enrique Rivero Ysern. “La colaboración social en la gestión administrativa”, por Alfonso Pérez Moreno. “El pensamiento político de Alamos de Barrientos”, por Manuel Fernández de Escalante. “El Derecho Internacional y la Guerra Civil”, por Roberto Mesa Garrido.

“ANALES DE LA UNIVERSIDAD HISPALENSE”. Facultad de Filosofía y Letras. Sevilla, 1967. Año XXVIII. N.º I. «Comentarios al Método de Estudios de la Real Academia de Bellas Artes de San Carlos de México», por Antonio de la Banda y Vargas. “Alfonso Grosso: Cuadros de Interior”, por José Hernández Díaz. “Estudios de Iconografía Sagrada”, por José Hernández Díaz. “Etnohistoria de la Nueva Vizcaya”, por Alfredo Jiménez Núñez. “La revolución de 1868 y el episcopado de la Baja Andalucía”, por José Manuel Cuenca Toribio. “Los temas de la pastoril antigua”, por Francisco López Estrada. “Crónica del homenaje de la Universidad de Sevilla al poeta Rubén Darío (1867-1967)”, por Alcides Parejas Moreno. “Canto a Rubén, señor de las Españas”, por José Félix Navarro.

“ANTHOLOGICA ANNUA”. 15. Roma. Instituto Español de Historia Eclesiástica, 1967. Estudios: “La virtud de la esperanza en Melchor Cano”, por Félix Casado Barroso. “Decadencia y reforma de la Iglesia española en el pensamiento de Mayans y Siscar”, por Antonio Mestre. “Política conciliar postridentina en España. El Concilio provincial de Toledo de 1565. Planteamiento jurídico canónico”, por José Luis Santos Díez. Notas y Documentos: “El Cardenal Espinosa. Proceso informativo para su consagración episcopal”, por José Luis González Novalín. “Acerca del matrimonio de D. Fernando de Castro y de Doña Juana de Castilla”, por José Zunuzegui Aramburo. “El fondo “Instrumenta Miscellanea” del Archivo Vaticano. Documentos referentes a España (853-1782)”, por Manuel Milián Boix.

“ARBOR”. Revista General de Investigación y Cultura Madrid, Mayo 1969. Tomo LXXIII. Estudios: “La investigación técnica y la Defensa Nacional”, por Manuel Lora Tamayo. “Solidaridad y rivalidad dentro de la familia”, por S. Martínez Fornés. “Panorama actual de la microbiología marina”, por Dimas Fernández Galiano. Información cultural del extranjero: “Cien años de inquietud ideológica en Japón”, por Jesús González Vallés. “Venezuela hacia el año 2000”, por José M.ª Franco. Noticario de Ciencias y letras.

“ARCHIVO ESPAÑOL DE ARQUEOLOGIA”. A la memoria de Augusto

Fernández de Avilés. I. 41. 1968, 1.º y 2.º semestres. Números 117 y 118. Madrid, "Augusto Fernández de Avilés y Alvarez-Osorio", por A. G. y B. "Egyptian Tomb-Scenes", por Raphael Giveon. "Las Cámaras funerarias de la cultura castreña", por A. García y Bellido. "Citânia de Sanfins (Paços de Ferreira-Portugal)", por Afonso Do Paço. "Las primitivas cerámicas a torno pintadas hispanas", por Manuel Pellicer. «Documentos mitraicos de Hispania», por Antonio Blanco Freijeiro. "Los sistemas de desagüe en minas romanas del suroeste peninsular", por J. M. Luzón. "La arqueología de Norba Caesarina", por Carlos Callejo Serrano. "El municipio Flavio Oningitano y la génesis de un epígrafe", por J. M. Luzón. "Rectificaciones a AEspa, 40, 1969 60 ss", por S. Mariner. "Marcas de ceramistas en lucernas romanas halladas en España», por A. Balil. «Un vaso de Ivcvndus en el Museo de Santander», por María Angeles Mezquiriz. "Documentos referentes a la adquisición de las Bodas Aldobrandinas por la Santa Sede", por Domingo Martínez de la Peña. "Dos jarros visigodos del siglo VII", por María Luisa Herrera.

"ARCHIVO IBERO-AMERICANO". Revista trimestral de Estudios Históricos publicada por los PP. Franciscanos. Madrid, julio-septiembre de 1968. Año XXVIII. Núm. 111. "El convento del Abrojo. Documentos para su historia", por Juan Meseguer Fernández, OFM. "Provinciales Compostelanos (siglos XVI-XIX)", por Manuel R. Pazos, OFM. "Un libro oficial de la provincia de San Pablo en los siglos XVIII y XIX", por Antonio García y García. "Inventario de la Comisaría general de los Santos Lugares en Madrid (1839)", por Patrocinio García Barriuso, OFM.

"ARCHIVUM HISTORICUM SOCIETATIS IESU". Romae. Insitutum Historicum S. I. Periodicum semestre. Anno XXXVIII. Fasc. 75. Ian.-Jun. 1969. I. Commentarii historici: "La provincia jesuítica de Nueva España. Su fundamento económico: siglo XVI», por Félix Zubillaga S. I. «Visiteurs, commissaires et inspecteurs dans la Compagnie de Jéss de 1540 a 1615. II. 1573-1675», por Guy Philippart S. I. Textus inediti: "Documents. Visiteurs et commissaires 1573-1615», por Guy Philippart S. I. «Manoel Godinho de Erédita, Entdecker der Terra Australis», por Josef Franz Schütte S. I. «Lettere familiari del P. Roberto Nobili S. I., 1609-1649", por Josef Wicki S. I. III. Commentarii breviores. IV. Operum iudicia.

"BOLETIN ARQUEOLOGICO". Organó de la Real Sociedad Arqueológica Tarraconense. (Sección de Arqueología e Historia del Instituto de Estudios Tarraconenses "Ramón Berenguer IV"), de la Comisión Provincial de Monumentos y del Museo Arqueológico Provincial Tarragona. Miscel·lània Sánchez Real. Volum II. Años LXVII-LXVIII. Epoca IV. Fasc. 97-104, años 1967-68. "El Senioriu de Verdú", por J. J. Jover i Piquer. "Sobre dos hachas del Paleolítico inferior", por A. J. Fandos Marco. "Un taller de superficie en "Els Mongons", por R. Salas Roig. "Avance al estudio de las pinturas rupestres levantineas en la provincia de Tarragona: Estado de la cuestión", por A. Beltrán. "Una estatua de Tarragona en el Museo Marés de Barcelona", por C. Batlle Gallart. "Una verbeta tarraconense en el "Antiphonarium-responsoriale" de Montblanc", por F. Bonastre. "La biblioteca de Salomó Samuel Atzarell", por A. J. Soberanas Lleó. "El gobierno de Tarragona, punto de partida de la carrera política del Marqués de Castellodosrius", por A. Sáenz-Rico Urbina. "Algunas monedas retocadas con la leyenda Cese", por P. Beltrán Villagrasa.

"BOLETIN DE LA INSTITUCION FERNAN-GONZALEZ". Publicación

semestral. Burgos, primer semestre de 1969. Año XLVII. Núm. 172. "Del Burgos de antaño: Testamento otorgado en la ciudad de Burgos y en el año 1546, por el matrimonio integrado por Gregorio de Polanco, Regidor y vecino de Burgos, y su esposa doña María de Salinas", por Ismael García Rámila. «Historia, arte y leyenda en la tierra de Salas», por Pedro Sanz Abad. "Una riquísima tela, quizá de la época fundacional de Castilla, ha sido encontrada en la Iglesia parroquial de Oña", por Agustín Lázaro López (Párroco de Oña). "El extraño testamento de Juan de Ronguilas", por Jesús de Andrés. Estampas histórico-burgalesas del siglo XIX", por Teófilo López Mata. "Conclusión del "Abaciología" del monasterio de San Pedro, de Gumiel de Izán", por Francisco Palacios Madrid. "Burgos, durante el siglo XVI", por José María Sánchez Diana. "Nuevos yacimientos arqueológicos en la provincia de Burgos", por Basilio Osaba y Ruiz de Erenchun. "Reparos en el puente medieval de Lerma a principios del siglo XVII", por Luis Cervera Vera. «Metafísica del espacio: "El tiempo"», por Próspero García Gallardo.

"BOLETIN DE LA REAL ACADEMIA DE LA HISTORIA". Madrid, Tomo CLXIV.-Cuaderno II. Abril-junio 1969. "Don Roberto Leviller", por Ciriaco Pérez Bustamante. "Octavio Augusto, según San Isidoro", por Angel Ferrari. "Ricardo Levene, y los Estudios Históricos en la Argentina", por Leoncio Gianello. "Los documentos que alberga el fondo Khevenhüller en Nüremberg, Viena, y la documentación que hay en Madrid sobre el mencionado fondo", por César Aguilera. "Fernando de Castro (1814-1874), Académico de la Historia y teorizador de la Iglesia Española", por Francisco Díaz de Cerio, S. I. "La Iglesia Cisterciense de Puylampa", por F. Oliván Baile

"BOLETIN DEL INSTITUTO DE ESTUDIOS GIENNENSES". Excma. Diputación Provincial de Jaén. Año XI. Abril-junio 1965. Núm. 44. "Segura de la Sierra, lugar de nacimiento de Jorge Manrique", por Genaro Navarro. "El Cardenal Esteban Gabriel Merino", por Manuel Caballero Venzalá.

"BOLETIN DEL INSTITUTO AMERICANO DE ESTUDIOS VASCOS". Buenos Aires. Octubre-noviembre-diciembre 1968. Año XIX-Vol. XIX-Núm. 75. "Leyenda-Historia-Religión", por la Dirección. "Alberdi y la Cuestión Religiosa Argentina", por Enrique de Gandía. "Lope de Aguirre, Protagonista Literario", por Eloy L. Placer. "Arreguitar Errupin (1889-1968)", por Andrés María de Irujo. «Raíz Vasca de Mauricio Ravel Delouart», por el P. Francisco de Madina. "Los vascos en los Diarios de Francisco Miranda", por Justo Gárate. "El Premio Nobel de la Paz", por A. M. de I.

"BOLETIN HISTORICO". Editado por la Fundación John Boulton. Caracas-Venezuela. 18, septiembre de 1968. "El Petroglifo de Pinto", por Guillermo Diessl y José Bilbaino León Q. "El aspecto antropológico del indígena americano visto por los Cronistas de Indias", por Ermila Troconis de Veracoechea. "Monsieur Bideau. El mulato francés que fue segundo organizador de la Expedición de Chacachacare, jefe del Gobierno de Güiria, último defensor de la Segunda República, y salvó la vida al Libertador", por Paul Verna. Documentos: "Tres Cartas inéditas de don Andrés Bello", con nota preliminar de Guillermo Hernández de Alba.

"BULLETIN DU MUSEE BASQUE". Bayonne. 3e et 4e Trimestres 1968. Nos 41 et 42 (3e Période Nos 19 et 20). Etudes: "Correspondance adressée par Georges Lacombe à l'Abbé Martin Landerretche. Lettres de Georges La-

combe (extraits)". Notes de prospection mégalithique (III): Cromlechs et tumulus de Cize et de la Soule", por P. Boucher C. Chauchat. "Précurseur de l'orientation pédagogique, Juan Huarte, un grand philosophe de chez nous", por J. B. Etcharren-Lohigorri. Arts et traditions populaires: "Auguste Darraïdou: Le pilotari", por Bota. "Auguste Darraïdou: L'homme", por M. Labéguerie. "Code de signaux de pêche en Pays Basque français", por A. Percier. Chroniques.

"CELTIBERIA". Centro de Estudios Sorianos. Enero-Junio 1968. Año XVIII-vol. XVIII. n.º 35. "Misterios biológicos de algunos aves del Alto Duero", por E. Velilla Mateo. "Al-Sarra y las Extrema Durii. Proyección soriana de dos importantes estudios de Geografía medieval", por Clemente Saenz García. "Un adelantado de la exploración arqueológica soriana: Ricardo Morenas de Tejada", por Juan Manuel Zapatero. "La cueva baja de la Galiana. Uce-ro (Soria)", por Angel Herranz López, José M. Navarro Latorre. «Diego Láinez estudiante, cofundador de la Compañía de Jesús y predicador en Italia», por Laurentino Barrera Mateo. "Algunos datos nuevas para la "Carta Arqueológica de Soria", por Carlos Martínez Terroba-Víctor Higes Rolando. Varia.

"CUADERNOS DE LA CATEDRA MIGUEL DE UNAMUNO". Los publica la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Salamanca, 1968. XVIII. "De nuevo: El socialismo de Unamuno (1894-1897)", por Carlos Blanco Aguinaga. "El Santo" de Fogazzaro y "San Miguel Bueno" de Unamuno", por Santiago Luppoli. "La paradoja unamuniana", "El modo más vivo y más eficaz de transmitir la verdad a los torpes", por Antonio Castro Castro. "Miguel de Unamuno e il suo Dio", por Luciana Mastcobuono.

"ESTUDIOS SEGOVIANOS". Instituto Diego de Colmenares. Tomo XX Núm. 58. 1968 I. "El Libro Verde de Segovia", por Manuel González Herrero. "Reseña histórica del Instituto Nacional de Enseñanza Media "Andrés Laguna", de Segovia", por Rafael Hernández Ruiz de Villa. "Saltvs Alvvs. La Cartilla de Sotosalbos", por Carlos de Parrondo. "Apuntes para una Heráldica y Epigraffa de la provincia de Segovia; Ayllón", por Juan de Vera. "Poema Eligiaco", por D A. M. V.

"HELMATICA". Universidad-Pont-Salamanca. Rev. de Humanidades. Clásicas. Enero-Abril 1969. Año XX. Número 61. Estudios y artículos: "La "storgé" o el "Amor-cariño" en Sófocles", por Enrique Rivera de Ventosa. "Del puerto de la filosofía al puerto de la muerte", por José Oroz Reta. "El latín de las XII Tablas", por José Guillén. "Disciplina" y su tradición en la vida monástica", por J. Campos. Notas y comentarios: "Simposio sobre antigüedad clásica del Distrito Universitario de Madrid", por José Ortall. "VIII Semana de Aproximación Científico-filosófica", por P. Orosio. "IV Congreso Internacional de "Vita Latina", por José Ortalla.

"PIRINEOS". Revista del Instituto de Estudios Pirenaicos. Jaca, 1967. Año XXIII. Núms. 83-86. Actas de la 3.ª Sección: "Un importante monumento hebraico descubierto en Besalú (Gerona)", por M. Oliva-Prat. "Une croix du Moyen-Age à tradition celtique à Pointis-Inard-31 (France)", por L. et L. Gary. Relato de la primera sesión de la Sección 4.ª (Geografía): "Evolución del poblamiento rural en una comarca prepirenaica", por María de Bolós y Capdevila. «L'aménagement de la forêt et l'aménagement du pâturage dans l'économie pyrénéenne moderne» por Paul Chabrol. «L'armature urbaine des Pyrénées

françaises du Centre et de l'Ouest", por J. Coppolani. Actas de la segunda sesión de la 4.^a sección (Geografía). Parallèle entre les économies de l'Ampourdan et du Roussillon. Le rôle d'une frontière", por Pierre Deffontaines. "Sobre la repoblación de pastos en el somontano norte de San Juan de la Peña. (Ensayo sobre economía del piede-monte de San Juan de la Peña)", por Luisa María Frutos. "Proyecto de carretera a "Cel Obert", entre Luchon-Benasque y Valle de Arán, con derivación a la Renclusa y creación de una estación de esquí de verano en la Maladeta", por el Centro Excursionista de Cataluña. "Pardinas" et "Masias" dans le Haut Aragón oriental", por Max Daumas. Relatos de la tercera y cuarta sesión de la Sección 4.^a (Geografía): "La industria navarra", por Manuel Ferrer. Actas de la primera sesión de la Sección 5.^a (Historia, Arte y Derecho): "La comunidad del Valle del Roncal", por Florencio Idoate. Actas de la segunda sesión de la sección quinta. "L'archéologie de la Vallée de Berétous", por Robert Le Blant. Relato de la tercera sesión de la quinta sección: "Un escritor pirenaico desconocido: Fray Tomás Junoy, de la Orden de Predicadores", por José M.^a Guilera. "La catedral de Jaca y los orígenes del románico español", por F. Iñiguez. "Demografía de la ciudad de Jaca en el reinado de Felipe V de Borbón", por Angel Canellas López. "Las facerías o pacerías en torno al antiguo dominio de Santa Cristina en el Somport. (Una facería en 1721)", por Víctor Fairén Guillén. Relato de la cuarta sesión de la quinta Sección: "San Adrián de Sasave", por Josefa M.^a Valenzuela-Muñoz. "Le "Foreign office" et le rétablissement de la paix dans les Provinces Basques en 1838-1839, d'après les documents du «Public Record Office», por J. Duloum. "La aduana de Tiermas en 1444", por Concepción Contel Barea. "La tradición oscense y el itinerario vicentino", por María de los Dolores Mateu Ibars. Sección sexta (Filología Lingüística): "Quelques correspondances basco-finnoises", por Hemri Guiter. «La catégorie de la personne dans le système du nom en basque», por René Lafon.

"PRINCIPE DE VIANA". Institución Príncipe de Viana. Consejo de Cultura de Navarra. Revista trimestral. Pamplona, 1969. Año 30. Números 114-15. "Los Oscáriz, una familia de pintores navarros del siglo XVI", por María Concepción García Gainza. "Navarra ante el constitucionalismo gaditano", por María Concepción Laborie Erroz. "D. García, Obispo de Calahorra y Pamplona (1190-1205)", por Fernando Bujanda. "Referencias a la Historia vasca que se contienen en "Los quarenta libros del compendio historial" de Esteban de Garibay", por Luis María de Lojendio, O. S. B. "Lexico de la viticultura en Olite (Navarra)", por Ana María Echaide.

"PYRENEES". Avril-Juin 1969. Número 78. Musée Pyrénéen du Château-Fort de Lourdes. "Noces à Laruns", por Jean Lebrau. "La consecration de Laàs", por A. N. "Les mille et un pics: Alphonse Meillon", por Raymond Ritter. "Les souverains de Sicile en Béarn", por Pierre C. Lamicq. "Vue sur l'émigration des Pyrénéens au Rio de la Plata au XVIII^e eme siecle", por Oliver Baulny. "Mai en exil", por François Lataste. "Raymond Ritter reçoit le Grand Prix Victor-Capus", por P. de G. «La Diocèse de Tarbes dans la seconde moitié du XVI^e siècle", por Jean-François Soulet. "Au château Fort de Lourdes: le costume Pyrénéen", por R. R. "Parnasse colombien en euzkera". «Les excursions balisées: Pic de Ger». «Le maréchal Bosquet» (suite), por Raymond Ritter.

"REVISTA CALASANCIA". Páginas hispano-americanas de educación. Madrid 1969, Abril-Junio. Año XV. Núm. 58. Seis estudios sobre el "Libro Blan-

co": Editorial: "El Libro Blanco, bases de una política para la educación en España" por Francisco Cubells Salas, Sch. P. Artículos: "Enfoque de una Educación primaria o básica", por Francisca Montilla. "Educación General básica", por José María Mendoza Guinea. "Un espíritu nuevo para la Universidad española", por Jesús López Medel. "Política y libertad de enseñanza en el "Libro Blanco", por Juan A. Cabezas. "El sector no estatal de la enseñanza en el "Libro Blanco", por Carlos Iglesias Selgas. "El Libro Blanco y la orientación", por Ignacio Dendaluce, Vicente Faubell, Manuel Pallarés. Textos y documentos: "Libro Blanco del Ministerio de Educación y Ciencia. "La Educación en España". Segunda parte: "Bases para una política educativa".

"REVISTA DE ETNOGRAFIA". Museu de Etnografía e Historia Junta Distrital do Porto. Volume XII. Tomo I, Janeiro de 1969. "Ciência a Fé no nacionalismo cultural de Joaquín Alberto Pires de Lima", por Luis de Pina. "Disputas Gastronómicas", por Luis de Câmara Cascudo. "Volfrâmio e Estanhona vida e costumes da Beira Baixa", por Jaime Lopes Dias. "Morphologie, montage et mode d'animation des géants d'Ath (Wallonie)", por René Meurant. "Psicofanie nell'ambito di una fenomenologia antropologica", por Alfredo Sacchetti. "Tradições populares de Vila Nova de Gaia-Contos tradicionais", por Carlos Valle. "As lendas tradicionais galegas", por Leandro Carré Alvarellos. Vária.

"REVISTA DE LA BIBLIOTECA NACIONAL JOSE MARTI". La Habana. Julio-Diciembre 1967. Año 58. N.º 3-4. 3ra. época-vol. IV. "Comandante Guerrillero". "Bibliografía del comandante Ernesto Guevara", compilada bajo la dirección del Departamento de Consulta y Referencia. "Cuba y su historia en el Che". (Fragmentos). "Fidel habla del Che" (Fragmentos). "Cronología del comandante Ernesto Che Guevara".

"REVISTA DE LA BIBLIOTECA NACIONAL JOSE MARTI". La Habana. Enero-Abril 1968. Año 59. Número 1. 3ra. época-vol X. "Retratos infieles de José Martí", por José Antonio Portuondo. "Los versos de Martí", por Fina García Marruz. "El negro en la economía habanera del siglo XIX: Agustín Ceballos, capataz del muelle", por Pedro Deschamps Chapeaux. "Datos biográficos sobre Ignacio Mora", escritos por su esposa Ana Betancourt; presentación y notas por Aleida Plasencia. Crónica.

"REVISTA DE LA BIBLIOTECA NACIONAL JOSE MARTI". La Habana. Mayo-Agosto 1968. Año 59. Número 2. 3ra. época-vol. X. "Significación de Cuba en la evolución tipológica de las fortificaciones coloniales de América", por el arquitecto Roberto Segre. "Color, clase y matrimonio en Cuba en el siglo XIX", por Verena Martínez-Alier. "Don Ezequiel Martínez Estrada en Cuba: Contribución a su Biobibliografía", por Israel Echevarría. Crónica.

"REVISTA DE LA UNIVERSIDAD DE MADRID". Noticia de las Tesis Doctorales leídas en el curso 1965-1966. Madrid, 1966. Volumen XV. Núms. 57 a 60. Facultad de Filosofía y Letras. Sección de Filosofía: "Resumen de los tiempos de reacción fisiológicos", por Anfonso Alvarez Villar. "La muerte como vida; estudio sobre la inmortalidad, muerte y tiempo", por Ramón Areitio y Rodrigo, S. J. "El concepto de filosofía en San Agustín", por Antonio Aróstegui. "Filosofía de la revolución comunista", por Rosa Elena Bonifaz Villagómez. "Principialidad de la esencia en Xaxier Zubiri", por Ignacio Ellacuría. "Casualidad y libertad. Un problema en la filosofía de Kant", por

Miguel Fernández Pérez. "El instante y el tiempo en la filosofía de L. Lavalle", por Judith García Caffarena. "Proudhon y Donoso Cortés ante la propiedad privada", por José Luis Martín Rodríguez. "Ética socio-religiosa de la España del siglo XVIII", por Alfredo Martínez Albiach. "Estudio comparativo del pensamiento de Santo Tomás de Aquino con el de Emmanuel Kant", por Juan Carlos Ossadón Valdés. "La ética en la literatura sapiencial del Antiguo Testamento", por Andrés A. Sánchez Hernández. "Método trascendental y filosofía del ser", por Andrés Pedro Sánchez Pascual. "La constitución del ente técnico", por Francisco Susinos Ruiz. "Dacoromanismo, destino nacionalecumenico de un pueblo", por Ion Tolescu. "La evolución religiosa de la Diócesis de Puerto Rico", por Delfín Vecilla de las Heras. "El pensamiento estético de Eugenio D'Ors", por Luis Hernán Zomosa Hurtado. Sección de filología clásica: "Un catecismo del gran siglo francés. Los deberes del cristianismo de San Juan Bautista de la Salle", por Manuel Fernández Magaz. "La estructura de la tragedia de Esquilo", por Jesús Javier de Hoz. "La concepción de la Historia Universal en Trogo Pompeyo", por Primitiva Manso Ballesteros. Sección de filología semítica: "El diván de Ibn Al-Abbar", por Aab de Salam Harras. Sección de filología románica: "Estudio de algunos elementos fundamentales en la novelística de Miguel Angel Asturias", por Francisco Albizúrez Palma. "Eugenio D'Ors, crítico de literatura española y europea", por Andrés José Amorós Guardiola. "La lengua española en la historia de California", por Antonio Blanco Sánchez. "Algunas soluciones al problema formal en la novelística española actual", por Ramón Buckley Planas. "Contribución al estudio de la lírica española manuscrita en el siglo XVI: El manuscrito 1132 de la Biblioteca Nacional de Madrid", por Beatriz-Elena Entenza de Solares. "Una visión de la muerte en la lírica española", por María Rosario Fernández Alonso. "Concha Espina. Su vida y su obra", por Eunice Fernández Vidal. "La imagen teatral: Síntesis activa de las artes", por Lenin Eduardo Garrido Llovera. "Vida y obra de José María Chacón y Calvo", por Zenaída Gutiérrez Vega. "La mujer en la novela picaresca española", por Tomás G. Hanrahan. "Temas y personajes en las novelas de Unamuno", por Davidson Lincoln Hepburn. "Miguel Delibes, autor católico", por Denis John Hickey. "Edición y estudio de los autos sacramentales: "El Santo Rey Don Fernando, primera y segunda parte", de Don Pedro Calderón de la Barca", por Mary Catharine Kelly. "La traducción gallega de la crónica general y de la crónica de Castilla (siglo XIV)", por Ramón Lorenzo Vázquez. "El estilo de Valle-Inclán en los esperpentos y en "El ruedo ibérico", por Antonio Martínez-Risco Fernández. "Concepto de la literatura española en el humanista mexicano don Alfonso Reyes", por Jorge Luis Morales. "El mundo poético en el teatro de Casona", por Nancy Dale Nieman. "La valoración estética y literatura del teatro de Lope de Vega", por James H. F. Noguera. "Baldomero Lillo, cuentista chileno", por Delia Rodríguez Marfa. "Libertad y determinismo en los protagonistas de la novelística venezolana contemporánea", por Carmelo Salvatierra Errázquin. "Vocabulario de Juan de Mena", por Antero Simón González. "Las novelas de Pedro Prado", por José Ramón Torre Martínez. "Ideas sociales de Angel Gavinet", por Alfred E. Tonolo. "Obra inédita de Gabriela Mistral", por Luis Vargas Saavedra. Sección de filología inglesa: "Relaciones diplomáticas entre España y los Estados Unidos a finales del siglo XVIII, aspectos económico-comerciales" por Norman Fulton. "El simil en la lengua inglesa: Estudio histórico, literario y psicológico-sociológico del tipo "As-As" desde los orígenes de la lengua inglesa hasta el presente", por Fernando Poyatos Fuster. Sección de historia: "Joaquina de Vedruna. Vida y obra de una santa del siglo XIX español (1783-1854)", por

Ana María Alonso Fernández. "El estudiante extranjero en la cooperación internacional universitaria, con consideración especial del problema de las equivalencias de títulos y diplomas", por María Concepción Garciandía Gorriti. "Pedro Liñán de Ríaza y su obra poética", por Máximo Marcos Alvarez. "El espejo deformado del contrarrenacimiento", por John F. Moffit. "La cultura de las cuevas de la primera Edad del Bronce en Mallorca", por Cristóbal Veny Meliá. "El bachiller don Rafael Francisco Osejo y la formación de la nacionalidad costarricense", por Chester J. Zelaya Goodman. Sección de Historia de América: "Lo Yoruba en la santería afro-cubana", por Mercedes Cros Arrúe. "California en su historiografía. Evolución y tendencias", por María Ascensión Sagarna y del Amo. Sección de pedagogía: "Estudio crítico de las Cartas Anuas de Filipinas", por Rebeca Amoranto Lim. "Evolución emotiva", por Valero García del Cura. "El niño intelectualmente bien dotado: Consideraciones sobre su educación en la escuela superior de Puerto Rico", por Jaime González Carbó. "Frustración y angustia de los adolescentes", por Aurora Gutiérrez y Gutiérrez. "Condiciones ambientales en los estudios medios", por Luis Illueca Valero. "La enseñanza de lenguas vivas en Puerto Rico durante el siglo XIX", por María Cristina Rodríguez Aponte. "Los asuntos mercantiles en Puerto Rico en la segunda mitad del siglo XIX", por Delia María Sánchez Fuentes. Facultad de Ciencias. Sección de matemáticas: "Ciertos problemas abstractos de contorno", por José Antonio Fernández Viña. "El cálculo de tiempos en las redes pert nudo-actividad", por Jesús Lasala. "Variedades topológicas generalizadas", por Enrique Outerelo Domínguez. "Introducción a la teoría de semimódulos", por Francisco Poyatos Suárez. "Problemas de control óptimo en ecuaciones diferenciales abstractas de evolución", por Antonio Valle Sánchez. "Algunos problemas de teoría de la decisión y estadísticos suficientes" por Ildefonso Yañez de Diego. Sección de físicas: "Descripción y análisis del espectro Co II", por José Adames Mora. "Resonancia en circuitos no lineales que presentan histeresis", por Juan Ayala Montoro. "Agrupamiento de los alimentos log. periódicos de dipolos (aplicación a la radiogoniometría de banda ancha)", por Juan Díaz García. "Histeresis rotacional y anisotropía magnetocristalina en algunos materiales ferromagnéticos", por Francisco Marcos Villanueva. "La correlación entrópica y su aplicación al experimento físico", por Mariano Medina Isabel. "Difracción difusa térmica de los rayos X en el ferroelectrico nitrato sódico", por Jesús Mendiola Díaz. "Propiedades de los medios estratificados aplicados a la prospección geoelectrica", por Ernesto Orellana Silva. Telefonía por impulsos de infrarrojo modulados en intervalos", por Manuel Aico Díaz. "Tratamiento físico y matemático de procesos biológicos", por Antonio Ruiz Marcos "Estudio, por difracción de electrones, de películas delgadas de haluros de la forma Rx ", por Jesús Sancho Rof. "Solución más general del problema del movimiento ciclónico", por Andrés Soilán Lorenzo. "Conductividad eléctrica y potencial termoelectrico del Cr203. Efecto de la atmósfera y de la temperatura de sinterización", por Javier Soria Ruiz. Sección de químicas: Corrosión electroquímica del rutenio en disolución de ácido clorhídrico", por José Marcos Alfayate Blanco. "Contribución al estudio científico y técnico de las cenizas procedentes de carbones y pizarras bituminosas. Preparación de cementos especiales", por Luis Alonso Ramírez. "Propiedades Radioprotectoras en derivados del núcleo imidazol. Relaciones entre estructura y actividad", por Victoria Alvarez Rodríguez. "Estructura del ácido 2-6 dimetil-benzoico", por Ricardo Anca Abati. "Beneficio electroquímico del germanio en sales fundidas", por Angel Artacho Savirón. "Vibraciones normales del furano y derivados deuterados", por Miguel Barrachina Gómez. "Combustión del fuel-oil denso

por emulsión en aire”, por Florencio Benito Gil. “Psicofármacos potenciales. Síntesis de indol-2-Hidracín y su actividad como inhibidores de monoamino oxudasa”, por Manuel Bernabé Pajares. “Reacciones orgánicas en superficies interlaminares”, por Hernán Castro. “Craqueo catalítico del p-cimeno”, por Antonio Cortés Arroyo. “Transición hélice-cadena estadística en polipépidos”, por Manuel Cortijo Mérida. “Transferencia de materia en líquidos”, por José Costa López. “Descomposición térmica del éter vinil etílico. Estudio con carbono-14”, por Angeles Couto Ordas. “Intensidad y forma de las bandas infrarrojas en disolución”, por Julia de la Cruz Arriaga. “Viscosidad en valores orgánicos”, por Félix Esteban García. “Estudio cinético de la transformación de isopropanol en acetona sobre ZnO. Cr₂O₃ (3:1)”, por José Ulises Falcón García. “Asimilación de ácidos orgánicos por levaduras y metabolismo de ácido tartárico por “Rhodotorula Glutinis”, por Josefa Fernández Fernández: “Acción de los isómeros del hexaclorociclohexano sobre el ciclo de división celular”. por Encarnación Fernández Gómez. “Estudio radioquímico de la tautomerización de los L-3 difeniltropenos” por Juan Manuel de la Figuera Acebal. “Valoración de metales en vinos por absorción previa con resinas catiónicas”, por Enrique Gálvez Rodríguez. “Gluconeogenesis en levaduras y metabolismo de la glicerina (enzimología y regulación)”, por Carlos Gancedo y Rodríguez. “Aplicación de la cromatografía de gases a la acuometría”, por Miguel Gassiot Matas. “Estudio espectroscópico de compuestos cíclicos de boro y nitrógeno”, por Miguel Gayoso Andrade. “Contribución al empleo de las sales de nitrilo de la síntesis de compuestos heterocíclicos”, por Vicente Gómez Parra. “Estudio químico hidrológico del río Ebro y algunos de sus afluentes”, por María del Carmen Gomis Gomis. “Sobre la naturaleza de la colinesterasa de cerebro de mosca doméstica”, por Carlos González Barberán. “Mecanismo de acción anticolinesterásica. Influencia de factores estructurales sobre la actividad de carbonatos y fosfatos de arillo”, por Enrique González Fernández. “Reacciones de policondensación con lactamas e isocianatos”, por Santiago González-Badé. “Estudio de las asociaciones de la tripsina”, por Eusebia Grande Pérez. “Preparación y estudio de copolímeros de metacrilato de metilo con compuestos polifuncionales de tipo alílico y vini-alílico”, por Francisco Javier Hernández Rodríguez. “Estudio estructural de polimetacrilatos estereoespecíficos”, por Arturo Horta Zubiaga. “Anticancerosos potenciales. Ácidos α -Benzamido - γ -Sulfamoyl - Butíricos y productos afines”, por María Julia Iglesias Vázquez. “Bioquímica de carbohidratos en la autólisis del “Aspergillus Terreus”, por Antonio Martínez González. “Reacción de superficies de níquel con disoluciones de azufre y sus derivados orgánicos”, por Víctor Martínez Vilches. “Espectros de vibración y síntesis de derivados deuterados de moléculas heterocíclicas pentagonales”, por Villma Yolanda Mena Burgos. “Corrosión electroquímica del rodio en disoluciones de ácido clorhídrico”, por Manuel Muñoz Havia. “Psicofármacos potenciales. Síntesis de indol -3- Hidracín derivados y su actividad como inhibidores de monoamino oxidasa”, por Ofelia Nieto López. “Efectos del ácido húmico y de su sal sódica sobre diversos cultivos”, por Bautista Carlos Ortega Sánchez-Comendador “Estudio de refrigerantes orgánicos terfenólicos y derivados por espectroscopia. Aplicaciones”, por Ricardo Parellada Bellod. “Estudio sistemático de diferentes procesos de separación para la determinación de uranio en sus concentrados”, por Juan Carlos Petrement Eguiluz. “Mecanismo de la reducción fotosintética del nitrato”, por Juan Manuel Ramírez de Verger. “Copolímeros de injerto en alil-celulosa y su transformación en cambiadores de Ion”, por Evaristo Riande García. “La contaminación de las aguas costeras por las aguas residuales de las fábricas de celulosa”, por Juan Rodríguez Jiménez. “Aplicación del electrodo rotatorio de

disco al estudio cinético de la reducción catódica de Iones persulfato", por José Luis Saiz Velasco. "Regulación alostérica de la fosfofructokinasa de levadura", por María Luisa Salas Falgueras. "Complejos interlaminares de montmorillonita con sustancias orgánicas nitrogenadas. Constitución y propiedades magnéticas", por Amelia Santos Macías. "Oxidases de azúcares en hongos", por Juana María Sempere y Couderc. "Estudios metalúrgicos en la soldadura del cobre", por Manuel Temprano Fernández. "Estudio sobre poli (acrilato de etilo)", por Pilar Usobiaga Altuna. "Estado de oxidación del Cr2 O3 y su actividad catalítica en la conversión o-H2-p-H2", por Nilo Valverde Díez. "Determinación espectroquímica de trazas de cromo en productos de la industria del cemento", por Francisco José Valle Fuentes. "Estudio de la disociación de glutamatos de etilo", por Angel Vallín García. "Reacción de superficie de metales (Pb, Sn, Fe) son soluciones acuosas de tiourea", por Nuria Vallve Roig. "Biosíntesis de aminoácidos intra y extracelulares en "E. Coli". Utilización de aspartal 14C", por Armando Vega Noverola. Sección de geológicas: "Tensor de dilatación térmica en varias sustancias inorgánicas", por Moisés Gutiérrez García. "Estudio hidrogeológico de la sierra de Altomira (Cuenca)", por Francisco Mingarro Martín. "Estudio fisiográfico-sedimentológico de las rías altas de la provincia de Lugo, España", por Néstor A. Teves Rivas. Sección de biológicas: "Estudio de las asociaciones del orden cistopimnetalia en las Canarias orientales", por Fernando Esteve Chueca. "Inducción experimental de mutaciones por la acción del sulfato de dietilo", por Lina Kiralyra Miralles Vila. "Aspectos fisiológicos de algunos hongos hiperparásitos", por Gregorio Nicolás Rodrigo. Facultad de Derecho: "Carácter y eficacia de las leyes fundamentales según la doctrina del Tribunal Supremo", por José Manuel Arigita Descalzo. "La tentativa criminal en la doctrina y en la legislación comparada", por Manuel Beloi García Armengol. "Los requisitos positivos de la patentabilidad en el derecho alemán", por Alberto Bercowitz Rodríguez-Cano. "El usufructo testamentario", por Enrique Brioso Escobar. "La legislación de orden público en sus relaciones con el ordenamiento penal vigente", por Manuel Calle Guijarro. "El poder de disposición de bienes por testamento en los códigos civiles de España y Panamá", por Rogerio de María Carrillo Recuero. "El estatuto jurídico del testigo en el proceso canónico y la técnica de la deposición testifical", por Pablo Codina Carreira. "El problema jurisdiccional del divorcio en el derecho internacional privado iberoamericano", por José Luis Fernández Flores. "Problemas actuales de la empresa pública", por Tomás Ramón Fernández Rodríguez. "El "seny" en Joan Maragall", por Jaime Ferrán Camp. "La naturaleza jurídica del derecho disciplinario y sus proyecciones positivas", por Ulpiano R. García Domínguez. "La naturaleza jurídica del presupuesto", por Eusebio González García. "Empresa, derecho y política social", por José Manuel González Páramo. "Nacionalismo y constitucionalismo. Datos para el estudio de algunas tendencias generales del derecho constitucional de los estados descolonizados de África y Asia Meridional", por Miguel Herrero de Miñón. "Ensayo sobre la teoría de la peligrosidad criminal", por Pablo Jaramillo Puertas. "Exposición y análisis jurídicos de los derechos a la importación", por José Luis Lampreave Pérez. "La asistencia marítima", por César Llorens y Barges. "Los regantes y su configuración jurídica en el ordenamiento español", por Julio Maestre Rosa. "El nombramiento de obispos desde los orígenes hasta la reforma gregoriana", por Andrés Mañaricúa Nuere. "El cheque certificado en el derecho norteamericano", por Eduardo Molina Mola. "Las nociones de justicia y de poder en el pensamiento cristiano", por Eduardo Ordóñez Munguira. "La cuestión agraria en derecho", por Angel Ortega Merida. "El principio de la población en los eco-

nomistas clásicos ingleses de Malthus a John Stuart Mill", por Pedro Schwart Girón. "España y el derecho romano", por Juan Vivancos Gallego.-Facultad de Medicina: "Exploración quirúrgica de las vías biliares", por Joaquín Aroca Sanz. "Tratamiento quirúrgico de la rigidez en extensión de la rodilla", por Nicolás Cimarra Ortega. "Estudio sobre la regeneración del nervio óptico", por Jorge A. Cruz Buenaventura. "Acción de algunos corticosteroides sobre la serotina en útero de rata "in vitro", por R. Ricardo Chaves Kuhl. "Algunos aspectos de la inducción en las aves. Inversión ventro-dorsal del nodo de Hensen en los jóvenes embriones de pollo", por Carlos Dicenta Ballester. "Diagnóstico por aspiración endometrial de hiperplasias y adenocarcinomas de endometrio", por Manuel Escudero Hernández. "Aspectos clínico-sanitarios del paludismo en los niños de la Guinea Ecuatorial (población nativa y europea)", por esús Francia Alejo. "Contribución al estudio experimental del Tr. Equiperdum en Cavias", por Melchora de la Fuente Crespo. "Aportaciones al diagnóstico y tratamiento del sufrimiento fetal durante el embarazo", por Pedro de la Fuente Pérez. "Estudio de los inhibidores de la colinesterasa, eserina y mioticol", por María del Pilar Grijalvo Lizondo. "Estudio de la acción de la serotonina y de su antagonista la metisergida sobre el consumo de O₂ de miométrio, tropa y vagina "in vitro", por Dora Alicia Gutiérrez Morales. "Estudio de los campos anatómicos de las células ganglionares de la retina", por Francisco M. Honrubia López. "Relaciones entre la velocidad de instauración y la profundidad de la hipotermia con circulación extracorpórea", por Fernando Ladero Alvarez. "El estado grávido puerperal en la gran múltipara", por Jaime Lagos López. "Efectos de las radiaciones ionizantes sobre la descendencia", por Hugo López García. "Valor de la papilotomía en la patología de las vías biliares", por Antonio Llauro Tomás. Estado bioquímico de los lípidos séricos y su repercusión en las alteraciones vasculares y hepáticas", por José Madrid Arrau. "Velocidad circulatoria durante la gestación, parto y puerperio con el proceder de la circulometría fotoeléctrica", por Julio Martí Borja "Formación y desarrollo de la arteria del seno del tarso en embriones y fetos humanos", por Gloria Martínez Cuadrado. "Patogenia del sepsis", por Rafael Nájera Morondo. "Lupus eritematoso diseminado, experimental", por Octavio Navarro Baldeweg. "Hallazgos odontológicos en parálisis general", por Sabino Ochandiano Oyarzábal. "Artrrodosis tibio-peroneotarsiana. Estudio crítico de sus técnicas operatorias", por Fernando Oreja Aspiunza. "Estudio radiológico de los bronquios por medio de la broncografía ampliada directamente", por Angel Parra Blanco. "Corrección de las escoliosis en la mesa de tracción y presión directa", por Angel Peña Mendoza. "La obra del profesor Marañón en la patología del tiroides", por Francisco Peral Martín. "Metropatías postabortivas", por Federico Roldán de Castro. "La cloración de las aguas al "punto de ruptura", en la práctica", por Federico Roldán de Castro. "Clucokinasa de hígado: Propiedades y síntesis "in vitro", por José Salas Falgueras. Facultad de farmacia: "Algunos aspectos de la problemática alimentaria de España y su localización geográfica y social", por Demetrio Casado Pérez. "Metabolismo del ácido ascórbico en especies animales con distinta capacidad de formación de glucuronosidos y secreción de 17-hidroxi y 17-desoxi corticosteroides", por María Consuelo Estévez Molina. "Mecanismo de la reducción fotosintética del nitrado", por Francisco Fernández del Campo González. "Estudio enzimático del ciclo alternativo del 4-aminobutirato en "Escherichia Coli", por María Gabaldón Carrasco. "Degradación de paredes celulares de levaduras por enzimas líticos", por Amparo García Ochoa Juanes. "Determinantes para un futuro mejor de la industria químico-farmacéutica española", por Alberto García Ortiz. "Serotonina en

los fenómenos hipóxicos", por Francisco García Pérez. "Estudio de la flora y comunidades botánicas de la plana litoral valenciana y de sus sierras marginales, por José Mansanet Mansanet. "Cultivos de nematodos "in vitro" y sus aplicaciones", por Myriam Cecilia Martín-Porres. "Estudio de la capacidad de cambio catiónico de las raíces y de la composición mineral de las plantas", por Amalia Martín Ramos "Estudio de la valoración de soluciones de vitaminas del complejo "B" para uso endovenoso", por Encarnación Martínez Marzal. "Estudio de la flora y vegetación de las sierras de Pela, Ayllón y Somosierra (cordillera Central: Tramo Oriental)", por Matías Mayor López. "Aportación experimental al problema de la clarificación de cerveza. Posibilidades que ofrece el sistema de metafiltración", por Javier Posada García. "Contribución al estudio de la levadura "C. Utilis" por medio de enzimas líticos", por Rafael Santandreu Ramón. "Inoculación experimental de "Candida Albicans", por Luis Manuel Zapatero Ramos. Escuela de bromatología: "Una nueva clasificación de las levaduras", por Jesús Arnuncio Pastor. "Influencia del ester acético de metil androsten 17-ol-3-ona y de la vitamina B aisladas y asociadas por vía oral sobre el balance nitrogenado", por Julio de Benito Gallego. "Influencia de la luz y el sexo sobre la digestibilidad y coeficiente de eficacia en crecimiento de ratas", por Julio Boza López. "Estudio de las fitoaglutininas en semillas comestibles", por Alejandro Cardona Miralles. "Resumen legislativo del alcohol, azúcar, cerveza y achicoria", por Enrique Carrera Gómez. "Determinación de boro en vinos de diferentes regiones españolas", por José María Collantes González. "Eficacia antiséptica de salmuera, vinagres y jarabes frente a bacterias contaminantes de alimentos en función de su nivel antibiótico-resistencia", por Purificación Fernández Fernández. "Estudio acerca del control enzimático del calentamiento de la leche", por José Gorchs Dot. "Encuesta sobre alimentación realizada en Jerez de la Frontera (Cádiz)", por Mercedes Hernando Rodrigo. "Estudio comparativo de las técnicas para determinar la actividad celulolítica en procesos de maceración enzimática de materias primas vegetales", por María Teresa Iriarte Juanmartiñena. "Encuesta sobre alimentación en Fuentes de Magaña (Soria)", por Teodora Jiménez Herrero. "Influencia sobre el balance nitrogenado del ester enántico de la metil -androstein -17-ol-3 ona y de la vitamina B por vía parenteral aisladamente y asociada", por José López Caballero. "Encuesta de alimentación de la población de Villanueva y Geltrú", por José Luis Loustau Estévez. "Estudio del subsector de conservas y vegetales en España", por Rafael Moreno García de las Cuestas. "Espectrofotometría en la zona ultravioleta de colorantes artificiales de interés bromatológico", por Julita Muñiz Cid. "Encuesta de alimentación familiar de la población de Valladolid", por Rafael Obeso y de Hoyos. "La alimentación en el recién nacido prematuro", por Vicente de los Ríos Cadenas. "Investigación en coleocistos de vacuno de abasto de enterobacterias causantes de toxiinfecciones cárnicas en la especie humana", por Manuel Rodríguez Rebollo.-Facultad de veterinaria: "Ingestión de heno y concentrados por corderos en relación con su calidad, digestibilidad y velocidad de paso de los residuos alimenticios a través del tacto digestivo", por Vicente González González. "Estudios experimentales sobre el empleo de virus fijo (cepa P. V. I.) para la determinación de la capacidad inmunizante en cobaya de las vacunas antirrábicas cultivadas en embrión de pollo (cepa flury lep)", por Andrés Iráizoz Labarta. "Estudio anatómico del aparato respiratorio de la rata", por Antonio Peralto Jiménez. "Equinocosis hidatídica. Bases para una posible campaña de erradicación", por Francisco Sánchez Pérez. "Componentes antígenicos de "Ascaris Suum" (Goeze, 1782) por inmuno-difusión e inmuno-electroforesis", por José Tormo Iguácel. "Influjo de la castración sobre la

estructura y actividad de las glándulas yuxtarenales en bovinos gemelos univitelinos", por Javier Varona Para. Facultad de ciencias políticas y económicas. Sección de políticas: "Las relaciones públicas en la administración", por Rafael A. Arnanz Delgado. "El pensamiento político del fundador de la República de China: Doctor Sun Yat-Sen", por Francisco Chi-Sun Wan. "El mundo chino en la concepción de la Historia Universal de Toynbee", por Bernardette Chin-Chin Chu. "El sistema de gobierno chino", por Juan Lu Chin-Lin. "El liberalismo de John Stuart Mill y de Alexis de Tocqueville", por Dalmacio Negro Pavón.-Sección de económicas: "Los principales economistas españoles del siglo XVIII ante el problema de la libertad del comercio con indias", por Marcelo Bitar Letayf. "Investigación sobre ciertos elementos y relaciones que caracterizan la realidad agraria española", por Ramiro Campos Nordmann. "Consideraciones sobre las inversiones extranjeras", por Martín Carranza Orellana. "Planificación económica y planificación armonizada", por Luis García de Diego. "Introducción a un análisis econométrico del turismo", por Antonio Pulido San Román. "La tasa óptima de ahorro y el crecimiento económico", por Manuel Sánchez Ayuso.